

Artikel vom 06.02.2020

Bayerische Staatsregierung

Kabinettt wird weiblicher



Die CSU besetzt ihre Ministerposten in der Bayerischen Staatsregierung mit fünf Frauen und fünf Männern paritätisch. Nach dem Rücktritt des bisherigen Bau- und Verkehrsministers Hans Reichhart wurde die bisherige Sozialministerin Kerstin Schreyer als neue Bau- und Verkehrsministerin ins Amt eingeführt. Die bisherige Sozialstaatssekretärin Carolina Trautner wurde im Landtag als neue Sozialministerin vereidigt. Neuer Staatssekretär im Bau- und Verkehrsministerium ist Klaus Holetschek.

„Ich habe bewusst darauf gesetzt, den Anteil von Frauen im Kabinettt zu stärken im Rahmen der Möglichkeiten“, so Söder. „Das ist ein bewusstes Signal an die Gleichberechtigung.“

Seitens der CSU sind nun ebenso viele Frauen wie Männer mit Ministerrang im Kabinettt vertreten. Fünf CSU-Ministerinnen sitzen jetzt am Kabinetttstisch - neben Trautner und Schreyer sind das Gesundheitsministerin Melanie Huml, Agrarministerin Michaela Kaniber und Digitalministerin Judith Gerlach.